



LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

D E C L A R A:

De Interés el 20º aniversario de la Escuela de Gestión Privada N° 200 “Juventud Unida” de la ciudad de Gualeguaychú.-



FUNDAMENTOS:

Honorable Cámara:

La comunidad educativa de Gualeguaychú celebra junto a la Profesora Lorena Sánchez, directora de la escuela 200, las actividades organizadas por el nuevo aniversario. Es por esto que la Honorable Cámara de Diputados, quiere reconocer y celebrar los 20 años desde su fundación, este 6 de junio, donde a partir de las 9 horas, en el Estadio de Básquet llevarán a cabo un acto.

Al mismo, asistirán los primeros egresados, las familias, autoridades de la ciudad, y los vecinos que colaboran con la institución.

“Estamos cumpliendo 20 años de trabajar mancomunadamente con las familias, con los directivos del club y con las otras disciplinas, porque este edificio se comenzó a construir gracias a los aportes del carnaval”, recordó Sánchez.

Actualmente la escuela primaria cuenta con 305 estudiantes, el Jardín tiene 120, y el secundario alcanza casi los 300. También cuenta con nivel superior.

En el marco de los 20 años de la institución se viene trabajando en la creación de un mural, con dibujos propuestos por los mismos estudiantes, relacionados a las distintas áreas con las que trabaja la escuela y a los valores para la convivencia.

“La familia siempre está cerca de la escuela y facilita el acompañamiento de los proyectos, de las salidas que hacemos y el aprendizaje. Si no trabajamos en conjunto, es difícil que los aprendizajes se den como queremos que se den”, resaltó Sánchez.

La institución comenzó a funcionar en el año 2005, con sala para niños de cinco años de edad, y a partir de esta base, se fueron creando los grados posteriores, hasta completar los del nivel primario. La primera promoción se alcanzó en el año 2011.

Autores: Carlos A. Damasco – Lorena Arrozogaray.-